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　ご指摘の課題は認識しながら、現在は小規模校の特
色を生かした学校づくりに努めています。学校の統合
や校区再編は、集団教育の効果、児童生徒の心身に与
える影響等を総合的に判断し、保護者や地域の皆さん
のご理解の上で行っていくべきと考えています。（学校
教育部長）
他の質問  放射線機器

議員 脳血管疾患の後遺症によりリハビ
リを要する人が増えています。専門の病
院誘致を推進すべきです。
市 県、県民局に対応を要望中
　現在のところ市内には回復期リハビリ
テーション病棟を有する病院はありませ
んので、県に対してや、阪神北県民局の政策懇話会の
中でも開設を要望しています。一日も早く三田に誘致
したいと考えています。（市長）
他の質問  地域コミュニティの再生、合葬墓、ガバメン
ト 2.0、教育再生計画について

議員 JR広野駅のバリアフリー化につい
て、毎年 10月に福知山線複線化促進期
成同盟会として要望しているとのことで
すが、その取組みと今後の対応について
市の考えは？
市 スロープ設置は検討、エレベーター
は継続要望
　昨年も JR西日本福知山支社及び本社に要望したと
ころ、駅舎入口のスロープ設置は検討する、駅舎内の
エレベーター設置は困難であるとの回答を受けました
が、引き続き期成同盟会と連携し、JR西日本に要望し
たいと考えています。（都市整備部長）
他の質問  病児・病後児保育の拡充、国の施策と市内畜
産業の振興

議員 レベルの高い民間企業と市が一緒
になって本館の内装や空間デザイン、シ
ステム整備を一から設計し直すことで、
年間約３億円もの税金を投入せずとも図
書館サービスは飛躍的に向上します。年
中無休、朝と夜もオープンすることで社
会人等の利用が増え、利用者数が年々落ち込む現状を
打開できると考えます。
市 経営の安定性と斬新な提案力を参考に決める
　指定管理者の公募・選定は、経営の安定性と斬新な
提案力を参考に夏以降決めます。また、開館日・開館
時間の拡大を図ります。（まちづくり部長）
他の質問  公共施設予約システム等の見直しと KIOSK
端末の廃止、金銭信託の解約交渉、旧九鬼家住宅資料
館の活用

議員 図書館運営のあり方についての審
議会では、本館直営を堅持する意見なの
で答申に書き込むべきだとの発言があり
ましたが、なぜ性急に指定管理者制度導
入に方針転換されたのでしょうか。
市 指定管理者制度の導入によりサービ
ス向上できる
　指定管理者制度を導入している郷の音ホールなどの
施設では民間独自のノウハウを生かした事業の充実な
どにより、利用者件数も着実に増加し安定的な事業運
営の実績につながっています。図書館へも導入するこ
とで、これまでのサービス水準をより一層向上できる
と考えております。（まちづくり部長）
他の質問  風疹ワクチン接種対象の拡大、障害があって
も安心して住める三田市に

議員 少子化による学校統廃合は全国的
な共通課題です。集団の中で得られる教
育効果の観点から、ここ10年ほどの間、
児童数 10人程度で推移している母子小
学校の方向性について伺います。
市 現体制を維持しつつ地域の要請があれ
ば検討

議員 三田牛すき焼きパンがテレビで全
国に紹介されました。三田の特産品にす
るために、三田牛を使ったすき焼きパン
のコンテストなどを開催してはどうで
しょうか。
市 これまでのブランド化推進に合わせ、
研究をすすめる
　さんだ地産地消プロジェクト推進委員会が中心と
なって農産物のブランド化等を進めています。今回紹
介された店は地産地消の認定応援店であり、そのアイ
デアが相乗効果になったのではないかと考えています。
三田肉流通振興協議会や商工会へも働きかけ、三田肉
など地場食材の活用に向け提案内容も含め研究します。
（経済環境部長）
他の質問  三田駅前の再開発、公共施設の予約方法とネッ
ト環境

議員 教職員による体罰等の不祥事が続
くなか、不祥事を起こした教職員が二度
と過ちを繰り返さないよう、どのように
指導し、研修を行っていますか。
市 教育委員会が主体的に指導・研修を
行っています
　教職員の心理面にも迫りながら、力を背景とした指導
のあり方を改め、規範意識を向上させることに重点を置
き指導しています。また、原因の分析・検証をもとに、個々
に応じた研修カリキュラムを策定し、管理職を含む複数
の教職員で指導にあたるなど、教育委員会が主体的かつ
慎重に再発防止に努めています。（教育長）
他の質問  子宮頸がん感染症の予防接種の実施、三田市
の健康増進

議員 個人の成長は集団の中でこそ効果
的に実現されると言われています。少人
数教育の見直しについての見解と、少子
化がすすむ５年、10年先に向けどう対
応されるのか、校区編成の見込みも含め
伺います。
市 地域の理解を得ながら行う
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　少人数のよさを生かしながら、地域と一体となった
学校運営を続け、全小・中学校の現体制を維持してい
きたいと考えています。今後、教育効果の問題から、
保護者や地域の皆様から統廃合の要請があれば教育委
員会とともに考えていきたいと考えております。（市長）
他の質問  ごみ収集業務の取扱い

議員 東分署は救急車のみの配置で、分
署としての機能が完全に整っていませ
ん。27年度から予定されている本格的
な開設には、本年度からの準備が必要と
考えますが、進捗状況を伺います。
市 27 年４月の完全実施に向け準備
　23年のオープン以来、東分署では 1,800 件近くの
救急出動があり、地域住民の救急救命活動の向上に大
きく寄与しています。27年度に新たに消防車を配備し、
必要な人員を確保するべく現在準備を進めており、27
年４月から本格スタートする予定です。（市長）
他の質問  職員給与の適正化、図書館運営、情報の共有

議員 富士小中学校への肢体不自由児の
特別支援学校併設という大きな転換期に
あたり、児童生徒や保護者に不安が広
がっています。居住地校での特別支援教
育の充実にどう取り組みますか。
市 人的配置、環境整備などに取り組む
　居住地校の充実は重点課題と認識しており、重度障
害児への介助員の重点配置、介助員の勤務時間の延長、
教職免許を保有する指導員の配置、体温調整がむずか
しい子どもが在籍する学校への空調設備の整備、通学
費補助の導入などに取り組みます。（教育長）
他の質問  新成長戦略プランの進め方
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回復期リハビリテーション病棟を有する病院：脳血管疾患や大腿
骨骨折などにより身体機能が低下した患者さんを対象に、集中的
にリハビリテーションを行い、日常生活動作の改善を目的とした
病棟を有する専門病院。開設には県の認可が必要です。
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